

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cyberattaque contre la Commune de Montreux

Dans la matinée du dimanche 10 octobre 2021, les services de l'administration communale de Montreux ont constaté une attaque informatique.

Une cellule de crise a immédiatement été mise en place en collaboration avec l'Association Sécurité Riviera et la Police cantonale vaudoise. Les faits ont été portés à la connaissance des autorités pénales.

Une analyse approfondie a démarré avec le support d'experts du Canton et de la Confédération, ainsi que d'un partenaire externe spécialisé pour fournir une réponse adéquate à un tel événement.

Les premières mesures techniques d'urgence ont d'ores et déjà été prises. Une évaluation des impacts pour les différents partenaires ayant recours aux prestations du service informatique montreuisien est en cours.

Dans un souci de transparence, la cellule de crise communiquera régulièrement les nouveaux éléments en sa possession via les réseaux sociaux de la Commune de Montreux et de l'ASR, ainsi qu'au moyen du site internet www.montreux.ch.

Clarens, le 10 octobre 2021

Pour toutes demandes complémentaires :

- ASR : Dounya Schürmann-Kabouya, Chargée de communication 076 501 45 99 – communication@securiviera.ch

Communication et RP

Rue du Lac 118
C.P. 434

T. 021 966 83 33
F. 021 966 83 01

communication@securiviera.ch
www.securite-riviera.ch